



## Un représentant de l'Église russe a participé aux célébrations liturgiques au monastère de Saidnaya en Syrie



**Service de communication du DREE, 09.09.2025.** — Le 8 septembre, en la fête de la Nativité de la Très-Sainte Mère de Dieu selon le calendrier néo-julien, à l'invitation de l'évêque Roman de Séleucie, secrétaire général du Saint-Synode de l'Église orthodoxe d'Antioche, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche, a pris part aux vigiles et à la liturgie au monastère de Saidnaya (Syrie).

Avec la bénédiction de Sa Béatitudo le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient, la Divine liturgie du jour de la fête patronale du monastère de Saidnaya a été présidée par Mgr Romain, en concélébration avec Mgr Moïse, évêque de Daraya, l'archimandrite Philippe, l'archimandrite Christo, l'archimandrite Matthieu, recteur du monastère Sainte-Thècle de Maaloula, ainsi que de nombreux

membres du clergé.

La célébration s'est déroulée en arabe, en slavon et en grec. Les chants liturgiques étaient interprétés par le chœur des sœurs du monastère et par le chœur des moines du monastère Saint-Georges-le-Victorieux d'Al-Humayra.

À la fin de la Divine liturgie, Mgr Romain a prononcé un sermon sur le sens de la fête. Il a remercié les hiérarques présents ainsi que le représentant de l'Église orthodoxe russe, l'archimandrite Philippe, pour la concélébration et la prière commune, soulignant l'importance de l'unité spirituelle de l'Orthodoxie, rapporte le site de la Représentation.

Au cours de l'office festif, après la grande doxologie, Mgr Romain a procédé à la tonsure monastique de plusieurs novices du monastère de Saidnaya.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93532/>